

Samedi 9 mai, Dombasle Boxe et son entraîneur historique René Cordier organisait une réunion de boxe éducative dans le Forum de l'Espace Jean Jaurès autour d'un ring gonflable. 23 clubs étaient représentés dont Sarreguemines, Commercy et Yutz qui ont donné la réplique à Dombasle Boxe. A l'issue de la manifestation, Hervé Féron a procédé à une remise de coupes afin de récompenser notamment Adem FREDERIK, un jeune Tomblainois, pour sa médaille de bronze au critérium national à Pommeraye. Rappelons que depuis de nombreuses années, Dombasle Boxe organise régulièrement des entraînements à Tomblaine à l'Espace Jean Jaurès, ce qui explique que beaucoup de jeunes Tomblainois pratiquent ce sport.



En milieu d'après-midi, le Député-Maire a célébré deux mariages avant d'animer le soir une réunion relative à la ZAC, en présence de près de 150 personnes. Celle-ci s'est bien déroulée et a permis de mettre en évidence un certain nombre de difficultés sur ce territoire de 60 hectares pour lesquelles des mesures vont être rapidement apportées afin d'y remédier dans les meilleurs délais.

Ce lundi matin, Hervé Féron s'est rendu au Lycée Stanislas à Villers-lès-Nancy pour expliquer à deux classes de Seconde le rôle du Député et le fonctionnement de l'Assemblée Nationale. Les

70 élèves se sont montrés intéressés par cet échange et ont pu poser au Député-Maire des questions sur des sujets variés, en particulier les dernières lois adoptées par le Parlement, les faits divers qui ont émaillé l'actualité récente et les mesures annoncées par le Gouvernement sur plusieurs thématiques.

